
A b s e n d e r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 21-15425
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Status Digitalisierung an Braunschweiger Schulen
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
24.02.2021

Beratungsfolge: Status

Bauausschuss (zur Beantwortung) 09.03.2021 Ö

Sachverhalt:
Mit Vorlage 20-13276-01 hat die Verwaltung zu den Planungen berichtete, die Datennetze in 
den Schulen in Braunschweig zu sanieren. Laut Braunschweiger Zeitung kritisiert der 
Städtetag den niedersächsischen Kultusminister, weil dieser den Stand der Digitalsierung an 
den Schulen publik machen will.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie ist der Stand der Sanierung der Datennetze an den Braunschweiger Schulen (bitte 
nach den Schulformen Grundschulen, Haupt- und Realschulen, IGS und Gymnasien sowie 
berufsbildende Schulen unterteilen)?

2. Was muss noch geschehen, damit alle Braunschweiger Schulen digitale Angebote optimal 
zur Verfügung stellen können (nur Hardware-Ausstattungen)?

3. Gibt es neben der Sanierung der Datennetze im Rahmen von Umbaumaßnahmen auch 
einfache Lösungen, die schnell umgesetzt werden können? 

Anlagen: keine


